

## Unser Volksmusiktag in der Grundschule Hohenfurch-Schwabniederhofen

Zum Schuljahresschluss durften die Buben und Mädchen der Grundschule Hohenfurch-Schwabniederhofen noch einmal ein richtiges Highlight erleben. Mit großem Engagement und viel Herzblut wurde den Kindern die Volksmusik nahe gebracht.

„Volksmusik erleben“, das hatten sich die Mitglieder des Trachtenvereins vorgenommen und so konnten die Grundschüler•innen mit allen Sinnen erleben. Wie das hören, spielen, tanzen und Gemeinschaft erleben ankam? Hier einige Aussagen von den Kindern der 3. Klasse:

Ich fand es voll cool, weil wir die Instrumente ausprobieren durften. Besonders gut gefiel mir die Posaune und das Hackbrett.

Es war sehr schön. Die Instrumente sahen toll aus und spielten schöne Töne.

Am Volksmusiktag war alles toll. Wir durften Instrumente ausprobieren und man hat uns die Instrumente erklärt. Wir haben uns einen schönen Tag gemacht.

Ich habe die Tuba ausprobiert. Erst haben wir den Auftanz gemacht und später haben wir mit der 2. Klasse zusammen den Siebenschnitt gelernt. Beim Auftanz habe ich den Ersten gemacht.

Ich habe die Klarinette, die Harfe und den Kontrabass ausprobiert. Der Kontrabass ist schwer und groß und klingt ganz dunkel. Er spielt bei Musikstücken immer die Begleitung. Die Harfe ist mein Lieblingsinstrument. Sie muss man zupfen.

Es war einfach nur lustig!  
Wir durften alle Instrumente spielen: Es gab eine Harfe, ein Akkordeon, eine Tuba, eine Geige, einen Kontrabass, eine Gitarre eine Posaune, ein Hackbrett, eine Zither und eine Klarinette. Ich habe alle Blasinstrumente ausprobiert und 3 Saiteninstrumente.

Bei den Blasinstrumente wusste ich nicht dass man „pupsen“ musste. Ich dachte eigentlich, dass man pusten muss.  
Bei den Saiteninstrumenten war es sehr toll, weil ich Kontrabass, Geige, Zither und Hackbrett spielen durfte.

Wir haben mit der ganzen Schule und den Trachtlern getanzt. Das hat mir richtig Spaß gemacht. Danach bin ich mit meiner Klasse zu den Saiteninstrumenten gegangen. Dort durften wir die Instrumente ausprobieren. Das hat auch Spaß gemacht. Dann sind wir zu den Blasinstrumenten, die wir auch ausprobieren durften.